

Mardi 11 juin 2013

Communiqué de presse

Eduardo Rihan Cypel, porte-parole du Parti socialiste

Le vrai visage du Front national

Depuis quelques jours, Madame Le Pen déploie des efforts monumentaux pour nier les relations qu'entretient le Front national avec les groupuscules d'extrême-droite impliqués dans le meurtre de Clément Méric.

Après avoir été dans l'obligation d'avouer qu'elle avait bien rencontré une fois Serge Ayoub, leader des JNR, la presse a apporté de nouveaux éléments probants qui confirment les relations étroites entre ces groupuscules et le parti qu'elle préside.

Le Front national a une complicité idéologique et une proximité militante évidentes avec ces groupuscules d'extrême-droite. La dédramatisation du Front national, prônée par Marine Le Pen, n'est qu'une illusion.